

Großes Spektakel beim 9. Basketballfestival der Koblenzer Grundschulen



Am 06. Februar 2018 fand zum neunten Mal das Basketballfestival der Koblenzer Grundschulen in Horchheim statt. Mit 10 teilnehmenden Schulen war das diesjährige Turnier mal wieder ein wahres Großereignis. Auf zwei Spielfeldern wurde gleichzeitig gespielt, um in Vorrunde und Endrunde die jeweiligen Platzierungen auszuspielen. Dabei zeigten alle Teams in vielen spannenden Spielen ihr basketballerisches Können. Der Turniermodus war so angelegt, dass mindestens zwei Mädchen auf dem Spielfeld sein mussten, um damit den Grundgedanken „gemischter“ Mannschaften zu entsprechen.



Basketballfestival 2018

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 15:35 Uhr

In der Sporthalle Horchheim herrschte gleich von Beginn an eine super Stimmung. Auch die Mädels und Jungs der Horchheimer Auswahlmannschaft gaben von Anfang an Vollgas und ließen schon früh erkennen, dass sie Großes vorhatten. In temporeichen Spielen kämpften sie in allen Begegnungen bis zur letzten Minute und erspielten sich tolle Kombinationen und zahlreiche Korbchancen mit vielen erfolgreichen Abschlüssen. Nach vier Siegen in Folge erreichten sie souverän in der Vorrunde als Gruppenerster das Halbfinale in der Endrunde. Dort wartete die spielstarke Mannschaft der Grundschule Lützel. Die zahlreichen Mitschüler, die extra zum Anfeuern in die Halle kamen, verwandelten während des Halbfinalspiels dann die Halle in einen Hexenkessel. Und es wurde richtig spannend! Nur ganz knapp mit einem einzigen Punkt Rückstand mussten sich letztendlich die



Horchheimer in einem spannenden Halbfinale der Mannschaft der Grundschule Lützel geschlagen geben.

Das große Finale entwickelte sich dann ebenfalls zu einem wahren Krimi, bei dem der entscheidende Korbwurf zum 6:5 Erfolg der Grundschule aus Kesselheim erst zwei Sekunden vor Schluss gelang. So wurden die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Kesselheim in diesem Jahr verdient Sieger des 9. Basketballfestivals. Wir gratulieren und freuen uns auf das nächste Jahr...

Basketballfestival 2018

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 15:35 Uhr



Stolz streckten die Mädchen Siegerpokal der Grundschule Lützel Glückwunsch!!!



Grundschule Lützel

Basketballfestival 2018

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 15:35 Uhr



Grundschule Metternich



Ein toller vierter Platz. Die Mannschaft der Grundschule Horchheim.

Vielen Dank an Jonas Sowa, der die Kinder hervorragend auf dieses Turnier vorbereitete.

Basketballfestival 2018

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 15:35 Uhr



Grundschule Güls



Grundschule St. Castor

Basketballfestival 2018

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 15:35 Uhr



Grundschule Rauental



Schenkendorfgrundschule

Basketballfestival 2018

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 15:35 Uhr



Grundschule Neuendorf



Gr

u

ndschule Karthause